

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une fusion serait la bienvenue



Les membres du bureau : Thierry Morin, Patrick Guichard, Julien Faucher et Daniel Pignon.

C'est en petit comité que s'est déroulée l'assemblée générale de l'association Familles rurales de Soutiers, vendredi 21 janvier. Le président Patrick Guichard a souligné « *un bilan à zéro, cela fait deux ans que les activités sont au point mort. Le projet cette année est de reprendre la randonnée pédestre la Solstérienne, en repartant sur les mêmes bases que les années précédentes, et la course cycliste de La Viette, le 15 mai* ».

Une fusion avec le foyer rural de Saint-Pardoux a été évoquée. Nathalie Audebert, qui en est la présidente, a présenté brièvement

les statuts de l'association et son fonctionnement ainsi que le déroulement des manifestations de l'année. Cette fusion pourrait se concrétiser en 2023. En attendant, des réunions auront lieu entre les deux associations afin de voir si cela est possible et comment s'organiser. Une participation aux manifestations sera également mise en place.

Bien que les avis soient partagés et à encore discuter, Nathalie Audebert et Patrick Guichard concluent : « *Une fusion serait la bienvenue.* »